

Die unterzeichnenden Bezirksräte der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 27.09.2023 gemäß § 24 GO-BV folgenden

## **Antrag: öKlo statt Mobiklo**

Die Bezirksvertretung möge beschließen: Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien, konkret die Magistratsabteilung 22 (Umweltschutz), die Magistratsabteilung 42 (Wiener Stadtgärten) und die Magistratsabteilung 48 (Abfallwirtschaft, Straßenreinigung und Fuhrpark), werden aufgefordert in Absprache miteinander die mobile Toiletteanlage im H.-C.-Artemann-Park durch ein umweltfreundliches Öko-Klo (öKlo) zu ersetzen.

### Begründung:

Bürgerwunsch. Die derzeitige mobile Toilettenanlage führt laut Anwohnern bei leichtem Wind leider zu einer Geruchsbelästigung. Dies macht die Benutzung der Bänke für Menschen mit empfindlichem Geruchssinn in der Nähe kaum möglich.

Sebastian Mühlbauer, MA

Bezirksrat

Andrea Grabner, MA

Bezirksrätin

Mag. Natascha Fussenegger

Stellvertretende Bezirksvorsteherin